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Una volta posizionata I’'asciugatrice, tendete bene la cinghia per stabilizzare la colonna. ES
Verificate periodicamente la tensione della cinghia e la stabilita dell’assemblaggio. Il
posizionamento dei cavi degli elettrodomestici, deve seguire la regolamentazione elettrico

- tecnica. Non sottoporre a torsione, schiacciamento e taglio i cavi. Tenere lontano dalla

portata dei bambini. Utilizzare sotto la diretta supervisione di un adulto competente.

Une fois les appareils superposés, serrez la sangle afin de solidariser ces derniers. Vérifiez CZ
réguliéerement la tension des sangles et la stabilité du montage. Le positionnement des

cébles des appareils électroménagers doit étre conforme a la réglementation des

installations électriques. Ne pas tordre, écraser ou couper les cables. Tenir hors de portée

des enfants. Utiliser sous la surveillance directe d'un adulte compétent. PL

Once you have positioned the dryer on top of your washing machine, pull the belt tight so as to
prevent the structure from moving or falling over. Perform periodic checks on the belt tension
and the stability of the assembly. The positioning of the cables of electrical home appliances
must comply with electrical and technical regulations. Do not twist, crush or cut the cables.
Keep out of the reach of children. Use under the direct supervision of a competent adult.

Una vez colocada la secadora, tense a fondo la correa para estabilizar la columna.
Compruebe periédicamente la tension de la correa y la estabilidad del conjunto. El
posicionamiento de los cables de los electrodomésticos debe realizarse en cumplimiento de la
normativa eléctrica y técnica. No someter los cables a torsiéon, aplastamiento y corte. Mantener
fuera del alcance de los nifios. Utilizar bajo la supervision directa de un adulto competente.

Jakmile je suSicka na svém misté, dobfe utahnéte pas, aby se mezikus stabilizoval.
Pravidelné kontrolujte napnuti a stabilitu pasu a sestavy. Umisténi kabelll domacich
spotfebi¢l musi odpovidat elektrotechnickym pfedpisim. Uchovavejte mimo dosah déti.
Pouzivejte pod pfimym dohledem kompetentni dospélé osoby.

Po ustawieniu suszarki nad pralka, nalezy dobrze napiaé pas, by ustabilizowa¢ kolumne.
Okresowo nalezy sprawdzacd napiecie pasa i stabilno$¢ kolumny. Utozenie kabli
elektrycznego sprzetu AGD musi by¢ zgodne z przepisami dotyczacymi instalacji
elektrycznych i technicznych. Kabli nie nalezy skrecad, przygniatac ani
przecinaé.Urzadzenie powinno znajdowac sie poza zasiegiem dzieci. Uzywac pod
bezposrednim nadzorem osoby doroste;j.



